

Das gefährlichste Land der Welt

Das gefährlichste Land der Welt ist unglaublich raffiniert. Niemand kann seine Strategien durchschauen und jeder glaubt es sei ihm von ihm geholfen worden!

Die Geldreserven dieses Landes sind scheinbar unerschöpflich, wenn es darum geht böse Taten zu vollbringen, die jeder für gut halten muss, damit er sein Gesicht nicht verliert.

Dieses gefährlichste Land der Welt steht angeblich in jedermanns Schuld wobei es unaufhörlich seine Schulden begleicht, ohne jemals damit fertig zu werden. Denn es hat 2 Weltkriege verloren und muss nun für alles herhalten was man nur an irgendwas auszusetzen hat. Aber das ist ihm ganz recht, denn auf diese Weise rächt es sich an allen anderen zivilisierten Völkern für die ihm angetane Schmach.

Man beachte: In der Natur übt jeder an jedem Unrecht aus – so ist das seit dem Entstehen der Welt, der Erde, des Universums. Denn allein auf diese Weise kann eine Evolution überhaupt stattfinden. Wenn die Säugetiere, nach dem fürchterlich ungerechten Meteoriteneinschlag von Yukatan, nicht die wieder erstarkenden Nachkommen der Saurier getötet hätten dann gäbe es "uns" heute gar nicht.

Doch das gefährlichste Land der Welt hat nun den Spieß umgedreht! Es verleiht jedem Dummkopf und jeder brutal agierenden Macht Flügel... indem es absichtlich Nahrung und Medikamente in tückische Regionen schickt, die außerdem gar keine zusätzlichen Esser mehr tragen können. Es verschenkt Patente und hochtechnisierte Geräte und Waffen an hochexplosive Diktaturen, es fördert und vervielfacht das Elend!

Weltweit hat es einen Gärungsprozess ausgelöst, der Schwelbrände entfacht, in welchen ehrliche Menschen angegriffen und ausgehöhlt werden. Es ergreift Parte für maligne Religionen und unterstützt fatale Tyrannen in ihrem Tun. Nebenbei unterdrückt es die eigene Bevölkerung drastisch, bezeichnet jeden als Verbrecher wider die Humanität, der die wahre Humanität vertritt und Lügner entlarvt die behaupten die Humanität vertreten haben zu wollen.

Das wirkt zunächst überaus dämlich, aber dieser Schwachsinn hat Methode: Er bereitet die Zerstörung allen intelligenten Lebens auf dem Planeten vor! Indem es (das gefährlichste aller Länder) nur Bosheiten toleriert und den Erfindergeist des eigenen Volkes entweder gewissenlos ausnutzt oder unterdrückt, legt es den Grundstein für den Aufbau katastrophaler Systeme, die sich schließlich verheerend auswirken werden.

Darüberhinaus, aber nicht unbedingt zuletzt organisiert dieses gefährlichste aller Länder seinen akribisch geplanten Suizid durch eine derart giftige Überfremdung mit allerlei kuriosen Kulturen, daß in Kürze nicht nur der Staatsbankrott ausgerufen werden wird, sondern auch der Ausnahmezustand... Dann gilt es nur noch vorher die einheimische Bevölkerung drastisch zu reduzieren und absolut wehrlos zu machen. Das wird sehr wahrscheinlich problemlos gelingen.

Sobald dann alles am Boden liegt, es überall brennt und Unruhen alle Kontinente außer Asien erschüttern, können die das Land regierenden Vollidioten und Tyrannen hämisch zur Tat schreiten. Sich selbst in trügerischer Sicherheit wähnend, werden sie daran gehen alle Zahlungen an böswillige Schmarotzer einzustellen, da es anders ja nicht mehr geht. Insofern wird man ihnen also keine weitere Schuld mehr nachweisen können und das gefährlichste aller Länder wird endlich, wie auch endgültig siegen!

Die gestapelten Invasoren, die über viele Jahre ihre furchtbaren Gebräuche gepflegt hatten, werden versuchen das ausgesaugte Land zu verlassen. Wie Heuschrecken werden sie die noch existierenden zivilisierten Nationen überschwemmen und überall für

Terrorismus und Kriege sorgen (was ja bereits überall sichtbar ist). Das schließlich wird dann zum Untergang der Menschheit allgemein führen.

Durch den zwangsläufigen Stillstand aller zukunftsweisenden Wissenschaften durch das Fehlen innovativer Geister, wird die Stagnation in einen Rückschritt münden, der selbstverständlich auch Hungersnöte und Elend zur Folge haben wird, was von niemandem mehr auch nur annähernd wegfinanziert werden kann. Die größten Waffen werden eingesetzt sein, um beispielsweise Wasser für all jene zu sichern die es am wenigsten verdient haben...

Damit ist gleichzeitig auch der Plan, der stets als nicht vorhandenen Verschwörer der Weltgeschichte verwirklicht, die etwas angestrebt hatten was nur mit dem Einsatz von Einsicht und Vernunft möglich gewesen wäre...denn dann kommt tatsächlich was die verschwörerischen Herrscher gewollt hatten – nur nicht so wie vorausgesehen: The great Reset!!

Jetzt dürft ihr – allerdings nur ein einziges Mal - raten, von welchem Land hier die Rede war!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)